

Programme éclectique



Un beau concert de flûtes avec les Bilitis. PHOTO DNA

Le concert donné par l'ensemble de flûtes Bilitis de Strasbourg au profit de l'AS-DEPAL (association pour le développement de palliance) a eu du succès, samedi soir à l'église catholique.

« LAISSONS-NOUS bercer par la musique et prêtons une oreille attentive à un sujet brûlant de notre société », a dit Pierre Gall dans ses mots d'accueil. Avec une alerte interprétation de *Leyenda*, une pièce estampillée flamenco d'Isaac Albeniz, le ton était donné. La cinquantaine de mélomanes étaient embarqués pour une escapade musicale au programme assez éclectique avec des pièces aux origines diverses. Tel ce morceau *Les Gnossiennes* d'Eric Satie, transcrit du piano tout comme la *Petite musique de nuit* de Mozart.

La version « flûtes » de l'Andante de Claude Debussy destiné à un

quatuor à cordes a été une réussite. Une petite touche de baroque italien du XVII^e siècle avec *La Bergamasca* de Marco Ucellini, une autre plus moderne avec *Quasi Habanera* du compositeur français Christian Her ont fait voyager l'auditoire de la musique de la Renaissance à la musique contemporaine.

De la flûte piccolo à la flûte basse

Klaus Gillissen et ses flûtistes en véritables virtuoses changent d'instrument en permanence. Toute la panoplie « flûte » y passe, du piccolo à la grande flûte mais également la flûte alto et la flûte basse. Il manquait juste la flûte contrebasse (le musicien était malade).

Les Bilitis ont clos leur concert par un somptueux *Bamburia* de Wil Offermans. Pour un épilogue haut de gamme à la mesure de l'énorme talent des musiciens. Le public ne s'est pas trompé en leur

accordant une belle ovation. Lors d'une petite pause, la présidente Michèle Brisset a rappelé le projet de l'association : « Face au constat du manque de structures de répit existantes, nous nous mobilisons depuis 2014 pour contribuer à la réalisation d'une maison de vie et de répit pour des personnes atteintes de maladies graves, évolutives, afin de permettre à leurs proches et aidants de souffler et de poursuivre leur accompagnement dans de bonnes conditions. »

La conseillère départementale (et adjointe au maire) Christiane Wolfhugel a évoqué l'importance de l'action « aider les aidants pour les soulager », une volonté relayée par les instances départementales. ■

P.K.

» Pour soutenir l'ASDEPAL :
© 06 33 76 16 17
www.asdepal.fr et
asdepal67@gmail.com